

Tipps zur Anschaffung einer Querflöte

Kaufen oder Leihen

Für den Einstieg empfiehlt es sich zunächst ein Instrument zu leihen. Das bietet die Möglichkeit, erst einmal auszuprobieren und zu sehen, ob man das richtige Instrument für sich gefunden hat. Je nach Qualität und Laufzeit des Leihvertrages ist dies ab ca. 20 € / Monat möglich. Bei späterem Übernahmekauf wird ein Teil der entrichteten Leihgebühr in Abzug gebracht.

Welches Modell

Die große Querflöte eignet sich für SchülerInnen ab ca. 10 Jahre.

Für jüngere Kinder ist der Einstieg mit einer verkürzten Kinderflöte möglich.

Hier gibt es verschiedene Modelle:

Die Junior Flöte ist insgesamt verkürzt und wesentlich leichter, so dass bereits ab 6/7 Jahren mit dem Flötenspiel begonnen werden kann.

Eine gute Alternative sind auch die verkürzten Querflöten mit Loop.

Für SchülerInnen, die bald für die kleinen Flöten zu groß sind, aber sich mit der großen Querflöte noch schwer tun, bietet sich als Kompromiss die große Querflöte mit gebogenem Flötenkopf an, der sich später durch den geraden ersetzen lässt.



Welches Material

Querflöten sind heute meist aus Neusilber (Metalllegierung) oder Silber. Manche Flöten sind lediglich versilbert, manche haben einen Vollsilberkopf, manche bestehen komplett aus Silber. Je mehr Silber, desto brillanter der Klang und desto höher der Preis. Entschließt man sich zum Kauf einer Querflöte, gilt: Qualität vor Preis.

Persönliche Beratung

Es empfiehlt sich eine persönliche Beratung in einem Musikhaus, um individuell herauszufinden, welche Querflöte am besten zu einem passt, und um ein Instrument mit dem passenden Preis-Leistungs-Verhältnis zu finden.

In unserer Umgebung bietet zum Beispiel das Bläserstudio Zettl in Landsberg die Möglichkeit, sich umfassend über alle möglichen Flötenmodelle zu informieren, aber auch andere Musikhäuser der Umgebung bieten diesen Service.